



Pensionierung Wälti Michael

Am 22. Mai 2018 hatte Michael Wälti seinen letzten Arbeitstag bei uns. Und wie immer, wenn ein geschätzter, langjähriger Mitdenker von einem Tag auf den Anderen in Pension geht, entsteht eine Lücke, die doch nur schwer wieder geschlossen werden kann.

Michael hat als Sammelstellenverantwortlicher während 12 Jahren unsere Sammelstelle „brings!“ in Münchenbuchsee geführt. Er war bei der Eröffnung der ersten „brings!“ Sammelstelle mit dabei und hat die ganze „brings!“-Geschichte miterlebt und mitgeprägt. Dank seiner Art war unsere Sammelstelle stets ordentlich, sauber und kundenfreundlich.

Michael hat aber nicht nur die Sammelstelle hervorragend gemanagt. In seiner Zeit bei uns hat er über 100 Schüler ins Berufsleben geführt. Etwas „schwierigere“ jugendliche Schulabgänger oder gar Schulabbrecher landeten oftmals in Michaels Obhut auf der „brings!“. Seine klare und geradlinige Art hat vielen von ihnen aufgezeigt, dass strukturiertes Arbeiten auch Spass machen kann. Auch erfuhren sie von ihm, wie gut sich ein Feierabend anfühlt, wenn er so richtig wohlverdient ist.

Auch die x-tausend Kundenbegegnungen und Wägevorgänge hat Michu tadellos erfüllt und umgesetzt. Wir waren stets froh, durften wir täglich auf eine Persönlichkeit wie Michael zählen.

Michu, wir danken Dir herzlich für Deinen 12-jährigen Einsatz auf der Abfallsammelstelle „brings!“ in Münchenbuchsee. Geniess Deinen wohlverdienten Ruhestand. Das „brings!“-Kafi steht Dir jederzeit offen!

*Persönlichkeiten werden nicht durch schöne Reden geformt, sondern durch Arbeit und eigene Leistung.
(Albert Einstein)*



Neue Website

Die letzten Monate haben wir fleissig Content gepastet, Keywords created, Icons designed, Application gebuildet und alles richtig schön responsive webdesigned.

Wenn Sie mit obigem „Denglisch“ nichts anfangen können, keine Angst: Das konnten wir zu Beginn auch nicht. Man bekommt den Dreh aber schnell raus, wenn man sich damit auseinandersetzt.

Lange Rede kurzer Sinn: **Wir haben eine neue Website!**

Finden ist das neue Suchen

Dabei haben wir uns die Kundenbedürfnisse sehr zu Herzen genommen. Die gesamte Navigation wurde so erstellt, dass unsere drei Kundengruppen (Private, Gewerbe, Behörden) schnell die Informationen finden, die sie benötigen.

Aber schauen Sie doch selbst. Wir freuen uns auf Ihren Besuch auf www.schwendimann.ch.

Keine super Website ohne super Support

Herzlichen Dank an das Team von ares4.com für die Unterstützung.

Neue Mitdenkerin

Vera Fischer

Seit März 2018 ist unsere Innovationschmiede um eine Mitdenkerin gewachsen. Wir freuen uns, mit Vera eine aufgestellte Kollegin im Team zu haben. Mit ihr an Bord ist unser Ziel Abfallentsorgung 2020 schon deutlich greifbarer (das Ganze ist eben noch etwas geheim).



Vera, wir wünschen Dir viel Erfolg und Spass bei der Schwendimann AG. Wir freuen uns, zusammen mit Dir in die Zukunft schreiten zu dürfen.